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Asti, 26 Marzo 2022.                                                                                                                       

In data 26 marzo alle ore 14:30 in videoconferenza su piattaforma Meet Google, in considerazione 
che la prima convocazione è andata deserta, si riunisce in seconda convocazione l’Assemblea 
Straordinaria del CRPVA. A seguito di regolare convocazione l’Assemblea si considera tenuta nel 
luogo dove è presente il Presidente. 

 

Per il Consiglio Direttivo Regionale sono presenti e collegati in videoconferenza: Claudio Bianco 
(IK1XPK) Presidente, Salvatore Bonomolo (IZ1BWB) Vicepresidente, Valter Amelotti (I1WUA) 
Segretario, Betty Sciolla (IK1QFM) Vice Segretario, Moreno Tondini (IK1THA) Consigliere.  

 

Assenti giustificati Carlo Betrò (IX1VGS) Vicepresidente Consigliere Rappresentante della Valle 
d’Aosta e Francesco Carlicchi (I1OVI) Consigliere. 

Per il Collegio dei Sindaci risultano presenti e collegati in videoconferenza: Paola Langhi (IU1GGQ) 
Presidente e Edo Ambrassa IW1EVQ) Sindaco. 

 

Assente il Sindaco Giacomo Querio (IZ1DSJ).  

Sono presenti su invito del Presidente Claudio Bianco (IK1XPK): Micol Ivancic (IU2LXR) Candidata per 
il CDN, Pregliasco (I1JQJ) Segretario Generale Candidato per il CDN, Luigi Tornusciolo (IK1ZFO) 
Sindaco Nazionale e Marcello Casetta (IK1YWB) Ex Presidente del CRPVA. 
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All’appello risultano rappresentate 15 Sezioni su 31 Sezioni, per un totale di voti rappresentati di 
33 voti su 54 voti, suddivisi come segue: 

Sezione ARI Pres. Ass. Voti Sezione ARI Pres. Ass. Voti Sezione ARI Pres. Ass. Voti 
Torino X 

 
4 Bra X 

 
2 Acqui Terme 

 
X 1 

Ivrea X 
 

3 Mondovì X 
 

2 Casale Monferrato X 
 

3 

Moncalieri 
 

X 1 Saluzzo 
 

X 1 Tortona   X 1 

Chivasso x  
 

1 Alba 
 

X 1 Novi Ligure 
 

X 2 

Pinerolo X 
 

2 Vercelli 
 

X 1 Ovada 
 

X 2 

Rivarolo X 
 

2 Biella 
 

X 2 Novara X   2 

Alpignano X 
 

2 Trivero 
 

x 2 Arona X 
 

2 

Cavour 
 

X 2 Borgosesia 
 

X 1 Domodossola 
 

X 1 

Rosta 
 

X 1 Asti X 
 

2 Verbania X  
 

1 

Aosta X 
 

2 Nizza 
Monferrato 

 
X  1     

Cuneo X 
 

3 Alessandria 
 

X 1     

 

Il Presidente Claudio Bianco (IK1XPK), verificato i presenti e le rispettive identità, dichiara alle ore 
14:40 l’Assemblea, regolarmente costituita a norma di Regolamento del C.R.P.V.A., aperta e 
deliberante per discutere il seguente ordine del giorno: 

1. Comunicazioni del Presidente; 
2. Comunicazioni del Segretario; 
3. Assemblea Generale Ordinaria (A.G.O.) ARI; 
 a. Relazione del Consiglio Direttivo sull’andamento economico e sul funzionamento 
dell’Associazione, 
 b. Bilancio Consuntivo (ARI) anno 2021, 
 c. Bilancio Preventivo (ARI) 2022, 
 d. Relazione del Collegio Sindacale, 
 e. Varie ed eventuali. 
4. Nomina Delegati A.G.O. ARI; 
5. Presentazione Candidati del CRPVA al Referendum ARI; 
6. Sezioni del CRPVA; 
7. Varie ed eventuali. 
 
Presiede Claudio Bianco (IK1XPK), Verbalizza Valter Amelotti (I1WUA). 
 

1.  Comunicazioni del Presidente. 
Il Presidente Claudio Bianco (IK1XPK) ringrazia i presenti per la partecipazione in particolar 
modo Micol Ivancic (IU2LXR) Candidata per il CDN nelle prossime elezioni ARI, Il Segretario 
Generale Pregliasco (I1JQJ), anche egli candidato al CDN, il Sindaco Nazionale Luigi 
Tornusciolo (IK1ZFO) e Marcello Casetta (IK1YWB) Ex Presidente del CRPVA. 
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Il Presidente Claudio Bianco (IK1XPK) prosegue nel far notare, con rammarico, che, per 
venire incontro a chi si lamentava del “caro carburanti”, assecondata la richiesta di alcune 
Sezioni nel modificare l’Assemblea da “in Presenza” ad Assemblea “in videoconferenza”, la 
presenza è purtroppo scarsa.  
Visti gli argomenti che saranno trattati in questa Assemblea, ovvero Bilanci ARI e 
Referendum per il rinnovo degli Organi Nazionali, si aspettava una partecipazione quasi 
totale o, almeno una grande maggioranza delle Sezioni che formano il CRPVA. Probabilmente 
argomenti come quelli che saranno discussi nell’odierna Assemblea, pur essendo di grande 
importanza per il futuro associativo, non risultano incidenti ed interessanti per la vita 
associativa di alcune Sezioni.  
È evidente che è sempre più crescente il disinteresse che i Soci e le Sezioni hanno nei 
confronti dell’Associazione e di chi si spende per cercare di far funzionare le cose, con il 
rischio che possa far vacillare anche chi si impegna quotidianamente.  
Il Presidente Claudio Bianco (IK1XPK) precisa che per essere presente oggi si è dovuto 
rinunciare ad impegni che probabilmente erano più gratificanti, ma che il fatto di essersi 
impegnati con il CR fa sì che si debbano fare delle rinunce. Ovviamente in futuro, visto lo 
scarso interesse dimostrato da molte Sezioni, si seguirà un approccio diverso. 
Nel cogliere l’occasione per ringraziare Max IW1FRU (Web Master) che nonostante i 
molteplici impegni è riuscito a far partire il sito, Betty Sciolla (IK1QFM) e Valter Amelotti 
(I1WUA) per l’assistenza fornita, il Presidente Claudio Bianco (IK1XPK) informa che da ieri 
(25 marzo) è on-line ii sito web del CRPVA all’indirizzo www.crpva.it . Il Presidente Claudio 
Bianco (IK1XPK) invita le Sezioni a collaborare fornendo info sulle proprie attività, 
manifestazioni e quant’altro sia di interesse al nostro hobby. 
Il Presidente Claudio Bianco (IK1XPK) porta all’attenzione quanto circolato sul web e inviato 
dalla Segreteria del CRPVA sulla sottoscrizione aperta per consentire degna sepoltura al 
compianto Nerio Neri (I4NE). In merito si apre un dibatto che vede coinvolti tutti i presenti. 
Il Presidente Benedino (I1HHH) della Sezione di Ivrea precisa che i Soci hanno aderito 
autonomamente. Anche i Delegati delle Sezioni di Torino, Chivasso, Alpignano, Pinerolo e 
Casale informano che, come Sezione, hanno contribuito alla sottoscrizione. 
Il Segretario Generale I1JQJ informa che la raccolta è chiusa in quanto è stata raggiunta la 
cifra per effettuare un degno funerale. Il Presidente Claudio Bianco (IK1XPK) ringrazia le 
Sezioni per la disponibilità e la sensibilità dimostrata. 

 
2.  Comunicazioni del Segretario. 

Il Segretario Valter Amelotti (I1WUA) ricorda che non è sufficiente, in caso di nuove elezioni 
di Sezione comunicare semplicemente i nomi degli eletti, ma necessita compilare in tutte le 
sue parti il mod. 4bis periodicamente inviato alle Sezioni. Il Segretario Valter Amelotti 
(I1WUA) prosegue ricordando quanto previsto dall’Art. 10 del Regolamento del CRPVA “Le 
Sezioni hanno l’obbligo di relazionare sulla propria attività al C.R.P.V.A. almeno una volta 
all’anno e di comunicare annualmente la composizione del C.D. di Sezione, così come 
qualsiasi variazione intervenuta nel corso dell’anno. Ogni e qualsiasi atto o comunicazione 
ufficiale delle Sezioni alla Segreteria Generale A.R.I. dovrà essere trasmessa in copia alla 
Segreteria del C.R.P.V.A. allo scopo di facilitare il coordinamento dell’azione sociale” 
precisando che ogni e qualsiasi atto o comunicazione ufficiale delle Sezioni alla Segreteria 
Generale A.R.I. deve anche pervenire alla Segreteria del CRPVA, per evitare spiacevoli 
conseguenze dovute ad una mancata comunicazione. Il Segretario Valter Amelotti (I1WUA) 
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precisa che non verranno più evase le richieste della Segreteria Generale ARI, quali cambi di 
Regione; se la Sezione non fornisce tutta la documentazione richiesta non sarà possibile al 
CD valutare le richieste pervenute.       
 

3.  Assemblea Generale Ordinaria (A.G.O.) ARI. 
Il Presidente Claudio Bianco (IK1XPK) introduce il punto chiedendo se tutti hanno ricevuto, 
visionato e discusso la documentazione inviata con largo anticipo alle Sezioni. Ricevuto 
risposta positiva dai Delegati presenti si passa ai vari punti posti in discussione nella 
Assemblea Generale Ordinaria Ari che si terrà il 10 aprile p.v. in videoconferenza. Il 
Presidente Claudio Bianco (IK1XPK) fa presente che il Segretario Generale Pregliasco (I1JQJ) 
e il Sindaco Nazionale Luigi Tornusciolo (IK1ZFO) sono stati invitati, per quanto di loro 
competenza, proprio per dare chiarimenti su eventuali dubbi.  
 

a. Relazione del Consiglio Direttivo sull’andamento economico e sul funzionamento 
dell’Associazione. 
Date per lette le Relazioni il Segretario Valter Amelotti (I1WUA) chiede se vi sono 
domande. Nessuno pone quesiti e si passa oltre  

 
b. Bilancio Consuntivo (ARI) anno 2021. 

Si passa ad analizzare il Bilancio Consuntivo ARI. Il Presidente Claudio Bianco (IK1XPK) 
chiede ai Delegati se hanno domande o dubbi sulle voci poste a bilancio.  
Il Sindaco Edo Ambrassa (IW1EVQ), in qualità di Presidente di Sezione di Mondovì, 
precisa che in sede di Assemblea di Sezione i propri Soci hanno fatto notare che sia 
la Relazione che i Bilanci siano tecnicamente corretti, ma che risultano poco 
comprensibili e suggerisce che in futuro gli stessi siano redatti in modo più semplice 
e comprensibile, ovvero con meno termine tecnici.  
La Presidente del CS Paola Langhi (IU1GGQ) condivide che il Bilancio Consuntivo è 
tecnicamente perfetto, ma si domanda se le spese siano veramente coerenti con la 
gestione Associativa fatta in economia. 
Pregliasco (I1JQJ) (Segretario Generale) precisa tale Bilancio è fatto sulla base del 
Preventivo e che le voci sono purtroppo dettate da regole precise di contabilità. Sulle 
spese Pregliasco (I1JQJ) precisa che sono state fatte con massima accuratezza 
cercando sempre di fare tutto con il maggior risparmio.  
Il Presidente Patello (IK1BUW) della Sezione di Alpignano, intervenendo in merito a 
Radio Rivista ricorda che Ediradio potrebbe ridurre i costi facendo una rivista on-line 
o con carta meno pregiata, tutte osservazioni da anni predicate ma mai attuate.  
Pregliasco (I1JQJ) informa che sulla prossima scheda referendaria sarà inserita la 
richiesta ai Soci se RR dovrà continuare ad essere cartacea od on-line. Inoltre sulla 
stessa scheda sarà portata all’attenzione se vendere o meno i due alloggi di proprietà 
ARI, ovvero i due lasciti di San Remo e Bologna.  
Il Presidente Porcu della Sezione di Rivarolo chiede conto al Segretario Generale su 
alcune voci quale spese telefoniche, affitto e condominio, indennità occupazione e 
distaccamento personale. Pregliasco (I1JQJ) conferma che le spese telefoniche sono 
legate a un contratto che terminerà a settembre; per le altre spese il Segretario 
Generale fornisce spiegazioni che soddisfano l’interlocutore. 
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Prima della votazione del Bilancio Consuntivo il Presidente Porcu della Sezione di 
Rivarolo precisa che si asterrà dalle votazioni di entrambi i Bilanci (Consuntivo e 
Preventivo) causa l’impossibilità di effettuare l’Assemblea della propria Sezione. 
Si passa a votare su chiamata il Bilancio Consuntivo ARI 2021 con il seguente risultato: 
14 Sezioni che rappresentano 31 voti votano a favore, una Sezione con 2 voti, 
Rivarolo si astiene. 
Visto la risultanza della votazione i presenti Deliberano che il Bilancio Consuntivo ARI 
per l’anno 2021 è approvato a maggioranza dei presenti. [DEL_ARS_B_01_2022 
immediatamente esecutiva]. 
 

c. Bilancio Preventivo (ARI) 2022. 
Si passa ad analizzare il Bilancio Presentivo ARI. Il Presidente Claudio Bianco (IK1XPK) 
chiede ai Delegati se hanno domande o dubbi sulle voci poste a bilancio. 
Il Presidente Porcu della Sezione di Rivarolo afferma che il Preventivo 2022 è in linea 
con le spese già preventivate nel 2021.  
La Presidente del CS Paola Langhi (IU1GGQ) interviene precisando che oltre ai costi 
di consulenze abbiamo un credito per cause vinte (€ 30.000) non riscossi da anni. 
Pregliasco (I1JQJ) precisa che le consulenze sono la Commercialista Dott.sa Mosca, lo 
Studio Brigante che gestisce le buste paga e chi gestisce la parte informatica degli 
uffici, ovvero Pizzoni. Pregliasco (I1JQJ) prosegue spiegando le varie voci ed in 
particolare informa che le spese legali da recuperare sono già state segnalate dal 
Cassiere e dal CSN nella propria Relazione. 
Si passa a votare su chiamata il Bilancio Preventivo ARI 2022 con il seguente risultato: 
14 Sezioni che rappresentano 31 voti votano a favore, una Sezione con 2 voti, 
Rivarolo si astiene come da dichiarazione fatta al punto precedente. 
Visto la risultanza della votazione i presenti Deliberano che il Bilancio Preventivo Ari 
per l’anno 2022 è approvato a maggioranza dei presenti. [DEL_ARS_B_02_2022 
immediatamente esecutiva]. 
 

d. Relazione del Collegio Sindacale. 
Il Presidente Claudio Bianco (IK1XPK), prima di iniziare la trattazione dell’argomento, 
fa notare che, a suo avviso, nelle ultime Assemblee Nazionali la Relazione del CSN è 
posta erroneamente e cioè successiva alla discussione dei Bilanci. Tale Relazione che 
dovrebbe essere la certificazione della bontà del lavoro del CDN dovrebbe anticipare 
la discussione dei Bilanci pertanto propone che il punto relativo alla Relazione del 
CSN sia discusso prima dei Bilanci.  
Pregliasco (I1JQJ), chiede di intervenire dichiarandosi d’accordo con quanto espresso 
dal Presidente Claudio Bianco (IK1XPK), ma precisa che da Statuto l’ordine degli 
argomenti è corretto. 
Fatta questa premessa il Presidente Claudio Bianco (IK1XPK) chiede ai presenti se 
hanno letto la Relazione e se hanno domande da porre. 
Il Presidente Benedino (I1HHH) della Sezione di Ivrea interviene chiedendosi perché 
non ci sia stato un reintegro da parte del Presidente Favata (IT9IZY), se non solo dopo 
che il Cassiere ha segnalato il fatto.  
Il Presidente Porcu della Sezione di Rivarolo, precisando che parla a titolo personale, 
afferma che il gesto meriterebbe un’azione nei confronti del Presidente Nazionale. 



DOCUMENTO AD ESCLUSIVO USO INTERNO 

A.R.I. – Comitato Regionale Piemonte e Valle d’Aosta 
 
 

 

Il Presidente Claudio Bianco (IK1XPK) rammenta che tutti i Soci possono avvalersi di 
quanto stabilito dal R.d.A. Art. 26.8, ovvero la verifica documenti in sede - La 
documentazione contabile di cui al precedente comma rimarrà a disposizione di tutti 
i Soci per i quindici giorni che precedono l’Assemblea Generale. Trascorso questo 
periodo, non è più consentito ad alcuno di accedere a tale documentazione se non 
su esplicita autorizzazione scritta del Collegio Sindacale e previo preavviso alla 
Segreteria Generale.  
Il Presidente Tondini della Sezione di Arona precisa che sarebbe stato opportuno 
restituire quanto speso prima che il Cassiere accertasse le spese. Pregliasco (I1JQJ) 
interviene relazionando sulla situazione. Il Presidente Claudio Bianco (IK1XPK) chiede 
al Sindaco Nazionale presente di commentare quanto successo. Il Sindaco Nazionale 
Luigi Tornusciolo (IK1ZFO) precisa che il ruolo del CSN è di mero controllo senza 
intervenire politicamente sul fatto. Precisa inoltre come sono stati fatte le verifiche 
commentando brevemente il fatto. 
Esaurito l’argomento il Sindaco Nazionale Luigi Tornusciolo (IK1ZFO) chiede di 
lasciare l’Assemblea; il Presidente Claudio Bianco (IK1XPK), a nome del CRPVA, lo 
ringrazia per l’intervento e per quanto fatto in questo triennio.  

 
e. Varie ed eventuali. 

Non risultano argomenti e/o documenti forniti dalla Segreteria Generale su cui 
discutere. 
Terminati gli argomenti inerenti alla AGO ARI, il Presidente Claudio Bianco (IK1XPK) 
chiede di passare ai punti successivi. 

 
4.  Nomina Delegati A.G.O. ARI. 

Il Segretario Valter Amelotti (I1WUA) precisa all’Assemblea che, a norma di Statuto artt. 18, 
53, 63, ecc., ripresa del R.d.A. (vari articoli) nonché sancito dal regolamento del CRPVA Art. 
4 “Nomina i Delegati Regionali in seno all’Assemblea Generale A.R.I.”, necessita nominare 
due Delegati che rappresenteranno il CRPVA all’AGO del 10 aprile in videoconferenza. 
Amelotti chiede ai Delegati di indicare possibili candidati per l’Assemblea. Il Presidente Porcu 
della Sezione di Rivarolo, propone per la loro esperienza acquisita nel tempo il Presidente 
Claudio Bianco (IK1XPK) e il Segretario Valter Amelotti (I1WUA). Non essendoci altre 
proposte si passa a votazione per chiamata e all’unanimità vengono nominati il Presidente 
Claudio Bianco (IK1XPK) e il Segretario Valter Amelotti (I1WUA), quali Delegati Rappresentati 
dei Soci del CRPVA alla prossima Assemblea Generale Ordinaria ARI che si terrà il 10 aprile 
2022 in videoconferenza. [DEL_ARS_B_03_2022 immediatamente esecutiva]. 
Il Presidente Claudio Bianco (IK1XPK) rammenta ai presenti che è prassi l’Assemblea del 
CRPVA dare “ampio mandato deliberativo” ai Delegati che partecipano alle Assemblee 
Nazionali a maggior ragione, in considerazione di quanto venuto alla luce nella discussione 
sulla Relazione del CSN sui Bilanci ARI. L’ampio mandato potrebbe essere determinante 
anche perché nei giorni che rimangono tra l’Assemblea del CRPVA e l’AGO potrebbero 
esserci ulteriori sviluppi inerenti ai fatti discussi. I presenti - all’unanimità - deliberano di dare 
“ampio mandato deliberativo” ai Delegati Claudio Bianco (IK1XPK) e Valter Amelotti 
(I1WUA) che rappresenteranno il CRPVA e i Soci del medesimo all’Assemblea Generale 
Ordinaria ARI, che si terrà in data 10 aprile 2022, in videoconferenza. [DEL_ARS_B_04_2022 
immediatamente esecutiva]. 



DOCUMENTO AD ESCLUSIVO USO INTERNO 

A.R.I. – Comitato Regionale Piemonte e Valle d’Aosta 
 
 

 

 
5. Presentazione Candidati del CRPVA al Referendum ARI. 
Il Presidente Claudio Bianco (IK1XPK) presenta i Candidati al CDN nel prossimo Referendum ARI 
supportati dal CRPVA iniziando da Micol Ivancic (IU2LXR) alla quale lascia la parola chiedendo di 
esporre quelle che sono le proprie “idee di ARI”. Micol Ivancic (IU2LXR) entra anche in merito a 
quanto trattato in precedenza sostenendo che in futuro in ARI si dovrà fare un utilizzo delle 
risorse in modo più coscienzioso. L’ARI, secondo la Ivancic, dovrà essere più inclusiva con i 
giovani, più accattivante in modo da coinvolgere maggiormente i Soci. 
Terminato il Presidente Claudio Bianco (IK1XPK) invita Mauro I1JQJ, anche egli Candidato al CDN, 
di portare a conoscenza dell’Assemblea le azioni che intraprenderà in caso di elezione. Pregliasco 
(I1JQJ) ringraziando per la parola, precisa che le sfide che il prossimo CDN dovrà affrontare 
saranno molte. Tra le più importanti c’è la questione del Terzo Settore; l’ARI dovrà prendere la 
partita IVA, quindi, andrà valutata la situazione Ediradio; il sito andrebbe rivisto rendendolo più 
interattivo e simile al sito del CRPVA. Sottolinea l’importanza che il gruppo sia coeso e sia un 
Team che lavori per i Soci e per l’ARI. 
Al termine il Presidente Claudio Bianco (IK1XPK), ringraziando Micol Ivancic (IU2LXR) e Mauro 
invita i Presenti a porre eventuali domande ai Candidati.  

 
6. Sezioni del CRPVA. 
Il Presidente Claudio Bianco (IK1XPK) lamenta che molte Sezioni non partecipano alla vita 
sociale, tanto che alcune Sezioni dal 2000 ad oggi non hanno mai partecipato alle Assemblee ed 
altre solo sporadicamente; sembra mancare il rispetto per le più elementari norme dettate dallo 
Statuto, da R.d.A., dal Regolamento del CRPVA e, a volte, dal proprio Regolamento interno. 
Alcune di queste Sezioni, però, avanzano pretese attraverso Soci dei quali non si conosce 
l’eventuale carica o incarico proprio per il fatto che non vengono rispettate le norme sopra 
citate. Nonostante le numerose richieste da parte della Segreteria del CRPVA, il CR per una parte 
delle Sezioni non conosce quali siano gli Organi, come neppure si ha cognizione se i Regolamenti, 
anche questi più volte richiesti, rispecchino le regole vigenti ARI, non ultimo quanto deliberato 
nell’Assemblea Generale Nazionale tenutasi a Varese il 13 aprile 2019 al Punto 5 all'O.d.G. – 
Armonizzazione numero mandati Consiglieri nazionali e regionali proposta modifica 
regolamento – “Preliminarmente si dà atto della necessità, anche in considerazione della nuova 
normativa, di un'armonizzazione nei mandati del CDN/CSN e dei CR, allargando il discorso anche 
alle Sezioni. I Comitati Regionali Emila, Friuli, Toscana e Umbria fanno notare che non hanno 
ricevuto un mandato specifico. Dopo ampia discussione, la Campania propone di mettere ai voti 
la seguente modifica: "Modifica di tutti i regolamenti regionali e delle Sezioni, inserendo il limite 
di 3 (tre) mandati consecutivi alle cariche elettive.” Le Delegazioni vengono, quindi, invitate a 
esprimere il proprio voto con chiamata in ordine alfabetico di Regione. La votazione consegue il 
voto favorevole delle Delegazioni: Campania 635, Emilia 1.230, Lazio 881, Liguria 629, Lombardia 
2.148, Marche 256, Piemonte e Valle D'Aosta 1.246, Puglia 462, Sicilia 538, Toscana 1.059, 
Trentino 320 e Umbria 214 per un totale di 12 Delegazioni in rappresentanza di 13 Regioni e 
9.618 Soci, Friuli 561 e Veneto 1.177 astenuti; pertanto, la modifica viene approvata.” 
(RR_01/2020). 
Si apre un dibattito sui mandati degli Organi di Sezione, con i presenti che lamentano la scarsa 
affezione dei Soci al Sodalizio e la difficoltà di trovare Soci disponibili a “lavorare” per le Sezioni.  
Il Presidente Claudio Bianco (IK1XPK) fa presente che il CRPVA, quindi le Sezioni e i Soci sono 
stati artefici dell’approvazione della delibera che impone questa condizione ricordando quanto 



DOCUMENTO AD ESCLUSIVO USO INTERNO 

A.R.I. – Comitato Regionale Piemonte e Valle d’Aosta 
 
 

 

previsto dal R.d.A. al 13.6: ”Il Socio che non si attiene alle delibere del Consiglio Direttivo, delle 
Sezioni, dei Comitati Regionali o delle Assemblee è soggetto a sospensione. La sospensione viene 
comminata dal Consiglio Direttivo, su proposta del Comitato Regionale, entro quattro mesi dalla 
ricezione della documentazione completa”. Il CRPVA già nel 2006 con la modifica del 
Regolamento aveva stabilito questa condizione, ma le Sezioni nonostante non abbiano dato 
mandato contrario al precedente CDR del CRPVA non hanno mai adeguato i loro Regolamenti.  
Il Presidente Claudio Bianco (IK1XPK) si sarebbe aspettato una richiesta collettiva da parte delle 
Sezioni del CR di annullamento o, variazione, di quella delibera Assembleare da portare in 
Assemblea, invitando i presenti a meditare su quanto discusso e portare eventuali proposte per 
la prossima Assemblea del CR. 
In merito alle mancate comunicazioni da parte delle Sezioni, il Presidente Claudio Bianco 
(IK1XPK) precisa che presenza e queste mancanze, oltre a non permettere alla Segreteria del CR 
di svolgere il proprio compito, sono un comportamento associativamente parlando non 
corretto. Il Presidente Claudio Bianco (IK1XPK) ritiene che questi comportamenti, tra i quali va 
rilevata la cronica assenza alle Assemblee di molte Sezioni, siano anche uno spregio nei confronti 
delle Sezioni che, al contrario, hanno sempre lavorato bene e mantenuto un comportamento 
corretto.  
Visto quanto sopra, il Presidente Claudio Bianco (IK1XPK) chiede ai presenti quale linea di 
condotta il CRPVA dovrà seguire nei confronti di queste Sezioni. In merito si apre un forte 
dibattito che vede partecipi tutti i presenti che concordano che il comportamento di queste 
Sezioni è anti-associativo e va a discapito dei Soci che la compongono. Si formulano alcune 
proposte per sensibilizzare le Sezioni che non partecipano alla vita associativa del CRPVA tra le 
quali non riconoscere loro i ristorni. Il Presidente Claudio Bianco (IK1XPK) precisa che la strada 
è poco percorribile, ma va da sé che ad una Sezione che non comunica e conferma annualmente, 
come dal più volte citato Art.10 del CRPVA, i propri dati (Organi di Sezione, mail, IBAN) è 
comunque impossibile riconoscere quanto dovuto. Prosegue chiedendo ai presenti di contattare 
le Sezioni vicine che non partecipano per sensibilizzare i Soci e gli Organi di Sezione ad essere 
più presenti. 

 
7. Varie ed eventuali 
Pregliasco (I1JQJ) informa che causa gravi casi di meningite in loco, Stefano IK2HKT ha 
comunicato che la spedizione il TL8 (Centro Africa) è annullata.  
Il Presidente Perotti della Sezione di Casale fa presente che diventa sempre più difficoltoso 
aprire un Conto Corrente come Sezione senza essere associazione.  
Il Presidente Claudio Bianco (IK1XPK) ritorna sull’argomento Codice Fiscale delle Sezioni le quali, 
non avendo Personalità Giuridica non posso avere un Codice Fiscale proprio. Sull’argomento si 
apre ampio dibattito anche sull’opportunità, su vantaggi e svantaggi di aderire al Terzo Settore. 
Interviene anche il segretario Generale informando che anche in ARI se ne è discusso e che sarà 
un punto importante che dovrà essere sviscerato dal prossimo CDN.  
Non essendoci altri argomenti da discutere alle 18:00 il Presidente Claudio Bianco (IK1XPK) 
dichiara chiusa l’Assemblea e ringrazia i partecipanti. 
 
 
 Il Segretario,                        Il Presidente 

Valter Amelotti I1WUA                 Claudio Bianco, IK1XPK 

 


